



Niemand interessiere sich für Modelleisenbahn? – Stadthalle Olten, Samstag, 28. März, 09.59 Uhr!

4. Spur-0-Expo.ch in Olten

Geselliges und friedliches Treffen Gleichgesinnter

Am 28. Und 29. März trafen sich in der Stadthalle Olten zahlreiche Modellbahner aus der Schweiz und dem benachbarten Ausland. Ihr gemeinsames Interesse: Spur 0. Von einem geselligen und friedlichen Anlass, an welchem er sich selbst wohlgeföhlt hat, berichtet...



Freitag: Urs Häni (li) und James Stapfer beim Aufbau der Japan-Anlage.



Hoppla! Missgeschick bei den Baslern.



Sorry, zu spät für die Lok!



Beim Modellbahncub Zürcher Unterland.



Modell vom Modell einer Eisenbahn.



Ländliches Motiv auf der WEA-Anlage.



Und doch noch die Lok: On3 Train Buffs.